

Capital rusa afronta la peor tormenta en más de medio siglo



La Habana, 30 jun (RHC) Meteorólogos de Rusia informaron este viernes que la Moscú, la capital del país, se prepara para afrontar una gran tormenta con granizo y una tromba tropical como no se veía desde los años 1950.

El **Centro Hidrometeorológico de Rusia ha elevado a 'naranja' el nivel de amenaza** para este viernes, debido a las lluvias, tormentas, vientos y calor. Asimismo, advirtió que la jornada será la más calurosa de este verano.

La tormenta se ha replegado fuera de los límites de la capital rusa, aunque los meteorólogos advierten que regresará dentro de unas pocas horas, alcanzando su punto álgido entre las 19:00 y 21:00 horas (16:00-19:00 GMT).

Relámpagos han dañado dos aviones de pasajeros que se acercaban a Moscú, informa Interfax. Uno de los aviones, un Boeing, despegó de la ciudad de Astracán, mientras que el otro, un Airbus, volaba procedente de Praga. Los pasajeros y los miembros de tripulación no se vieron afectados. (Fuente/RT)



Radio Habana Cuba